

ABSTRAK

Ria Maharani. Nim 3164431001. Analisis Pandangan Masyarakat Terhadap Budaya Berpakaian Wisatawan Mancanegara Pada Objek Wisata Pulau Banyak Kabupaten Aceh Singkil (Studi Kasus: Desa Pulau Balai), 2020.

Penelitian ini bertujuan untuk: (1) menganalisis persebaran wisatawan mancanegara berdasarkan negara asal yang mengunjungi objek wisata Pulau Banyak Kabupaten Aceh Singkil, (2) menganalisis pandangan masyarakat terhadap budaya berpakaian wisatawan mancanegara di objek wisata Pulau Banyak, (3) menganalisis pengetahuan wisatawan mancanegara tentang budaya berpakaian di daerah objek wisata Pulau Banyak. Teknik pengambilan sampel dalam penelitian ini adalah teknik *sampling incidental* untuk responden masyarakat dan teknik *snowball sampling* untuk responden wisatawan mancanegara. Sampel dalam penelitian ini 43 responden masyarakat dan 6 responden wisatawan mancanegara.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa persebaran wisatawan mancanegara berdasarkan negara asal yang berkunjung di objek wisata Pulau Banyak pada bulan maret tahun 2020 berasal dari negara Ceko, Italia, Prancis dan Finlandia. Persebaran wisatawan mancanegara berdasarkan negara asal dipetakan bahwasanya wisatawan mancanegara yang berkunjung di objek wisata Pulau Banyak berasal dari benua Eropa. Pandangan masyarakat terhadap budaya berpakaian wisatawan mancanegara saat berada di Desa Pulau Balai sebagian besar berpandangan tidak baik dikarenakan di anggap budaya berpakaian yang digunakan oleh wisatawan mancanegara tidak baik dan tidak sopan, akan tetapi sebagian kecil masyarakat menganggap budaya berpakaian yang digunakan oleh wisatawan mancanegara biasa saja, baik dan sopan. Sudut pandang masyarakat terhadap budaya berpakaian wisatawan mancanegara berbeda-beda akan tetapi hampir keseluruhan masyarakat berpandangan bahwa budaya yang digunakan wisatawan mancanegara tersebut tidak baik. Pengetahuan wisatawan mancanegara terhadap budaya masyarakat Desa Pulau Balai bahwasanya tidak seluruh wisatawan mancanegara mengetahui bagaimana budaya Aceh, akan tetapi sebagian besar wisatawan mancanegara mengetahui budaya masyarakat Desa Pulau Balai. Budaya Aceh ataupun budaya masyarakat Desa Pulau Balai yang diketahui oleh wisatawan mancanegara merupakan pengetahuan mengenai mayoritas agama Islam dan budaya pakaian yang dikenakan adalah pakaian yang tertutup.